



Aus der Gemeinderatssitzung vom 04. November 2017

Traktandum 1 Besprechung des Budgets 2018 mit Erfolgsrechnung und Investitionsrechnung

INVESTITIONSRECHNUNG

Sanierung Spritzenhaus:

Bei der Sanierung wird der Turm neu umfasst, alle Aussenwände gestrichen und das Dach gereinigt. Der Innenausbau und die Dachkonstruktion sind noch gut. Die Sanierung der Aussenfläche hat keinen Einfluss auf einen allfälligen neuen Verwendungszweck des Spritzenhauses. Mit der Sanierung wird der Dorfeingang auch wieder etwas aufgewertet.

Die Investitionen und Aufwendungen der nächsten Jahre sind:

Sanierung Hauptstrasse und Hochwasserschutzmassnahmen:

In den Jahren 2019 und 2020 sind mit Kosten von je Fr. 500'000 - 700'000 zu rechnen. Bei der Sanierung Hauptstrasse ist noch nicht bekannt, ob diese Kosten vom Kanton übernommen werden.

Ortsplanung:

Hier muss ein neuer Folgekredit von der Gemeindeversammlung genehmigt werden. Dem Rahmenkredit von Fr. 100'000 wurde im Jahr 2012 zugestimmt. Der erste Teilkredit von Fr. 25'000 wurde für das Räumliche Leitbild bewilligt. Die Genehmigung eines neuen Kredites wird auf eine Gemeindeversammlung im 2018 vorgesehen.

GEP – Genereller Entwässerungsplan:

Es muss mit Kosten von rund Fr. 90'000 gerechnet werden. In den Jahren 2019/2020/2021 sollen dafür je Fr. 30'000 eingesetzt werden.

Umrüstung auf LED bei der Strassenbeleuchtung:

Die Umrüstung der Strassenlampen auf LED soll ebenfalls in den Jahren 2019/2020/2021 abgeschlossen werden.

Kosten ca. Fr. 100'000

Daniela Gilgen fragt, ob die Umrüstung auf LED statt über die laufenden Kosten über eine Investition erfolgen könnte, da für das Jahr 2018 die Investitionen relativ gering sind. Als Variante käme auch eine Aufteilung der Investitionskosten auf die Jahre 2018 und 2019 in Frage.

Emanuele Coppe wird die benötigten Unterlagen dazu bis zur kommenden Gemeinderatssitzung vom 8.11.2017 zusammenstellen.

Wenn die LED über eine Investition laufen würden der Aufwand im jetzigen Budget um Fr. 15'000 geringer, dafür kämen Abschreibungen von rund Fr. 10'000 dazu.

Aufgrund der zu erwartenden hohen Kosten in den Jahren 2019 und 2020 beschliesst der Gemeinderat die Umrüstung auf LED Lampen in die Investitionsrechnung 2018 zu nehmen